



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

*Ref.: Proyecto de declaración expresando pesar
por el fallecimiento del Dr. Alberto Balestrini*

Proyecto de Declaración

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Expresar su más profundo pesar y las condolencias a su familia, por el fallecimiento del Dr. Alberto Balestrini, quien fuera Intendente Municipal del Partido de La Matanza, Presidente de la H. Cámara de Diputados de la Nación y vicegobernador de nuestra provincia, entre otros cargos.

PABLO H. GARATE
Diputado
Honorable Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Nació el 9 de marzo de 1947. Hijo de un militar peronista que fue obligado a retirarse en 1955 por la Revolución Libertadora, Alberto Balestrini estudió la carrera de magisterio egresando del Instituto Padre Elizalde de Ciudadela, Partido de Tres de Febrero. En la década del '70 se inició en la vida política en el centro de estudiantes de la Universidad del Salvador en donde se graduó de abogado en 1975. Durante aquel período trabajó en la causa del Padre Carlos Mugica.

Alberto Balestrini fue diputado nacional entre 1989 y 1995, senador provincial desde 1995 hasta 1999 e intendente del partido de La Matanza por los períodos 1999-2003 y 2003-2005; interrumpido este último período por haber sido electo Diputado de la Nación Argentina por la provincia de Buenos Aires, y asumiendo como Presidente de la Cámara Baja. Fue vicegobernador de esta provincia acompañando en la fórmula a Daniel Scioli, mandato que finalizó el 10 de diciembre de 2011.

Fue Convencional Constituyente de la Nación Argentina entre el 30 de mayo y el 22 de agosto de 1994.

También es de destacar su trayectoria partidaria. Es recordado su triunfo en la interna justicialista matancera en 1999, en la que derrota al por aquel entonces intendente, Hector Cozzi. En ese año se presenta como candidato a Intendente y logró derrotar a la candidata de la Alianza, Lidia Satragno (Pinky), consagrándose intendente de La Matanza. Y fue Presidente del Partido Justicialista de la provincia de Buenos Aires.

Como señalamos, Alberto Balestrini secundó en la fórmula para la gobernación bonaerense al actual gobernador Daniel Scioli, imponiéndose ambos por un 49%, frente a las fórmulas encabezadas por Margarita Stolbizer y Francisco de Narváez.

El 7 de abril de 2010, Alberto Balestrini sufrió un accidente cerebrovascular por lo que fue internado de urgencia en el Policlínico General San Martín de La Plata, para más tarde ser trasladado a la Clínica Sagrada Familia en el barrio porteño de Belgrano. Los primeros días del mes de enero del 2011 fue derivado al centro de Rehabilitación ULME, del barrio de Nuñez, y posteriormente con internación domiciliaria.

Como homenaje, se impuso el nombre de vicegobernador Alberto Balestrini al edificio anexo del Senado bonaerense ubicado en 7 y 49 de esta capital provincial.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

En esa oportunidad, el entonces gobernador Scioli cerró el acto, y en sus palabras destacó el aporte realizado por Alberto Balestrini durante la gestión, a la par de considerar que "se está homenajeando a un grande". El mandatario provincial indicó además que "a Balestrini lo distingue su solidaridad, la búsqueda de consensos y su compromiso militante".

Cabe señalar que el Hospital Materno Infantil de Ciudad Evita también lleva el nombre vicegobernador Alberto Balestrini. En el acto de imposición del nombre, la presidente de la Nación Cristina Fernández de Kirchner manifestó que junto a su esposo no solían elegir nombres de personalidades vivas para las inauguraciones pero que "los homenajes también se hacen en vida. Este es uno de los casos que merece homenaje en vida, que es el caso de Alberto".

En abril del año 2011 –al año de su accidente cerebrovascular- se celebró un oficio religioso multitudinario en La Matanza para agradecer la "pausada pero optimista recuperación del reconocido como el conductor político, aún después de su grave problema de salud. "Que el vicegobernador esté hoy mejor que ayer, y mañana mejor que hoy, fue el pedido que unió a todas las autoridades, del Gobierno y del Partido Justicialista, nacionales, provinciales y municipales que junto a miles de militantes, vecinos y diferentes sectores de la sociedad colmaron la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús para mandarle fuerzas a Balestrini", señaló la crónica periodística de entonces.

En octubre del 2009 al cumplirse 114 años del natalicio de Juan Domingo Perón, Alberto Balestrini como titular del PJ destacó la figura del ex presidente de la Nación señalando que el "mejor homenaje que podemos tributarle los Justicialistas es, profundizar sus ideas y enseñanzas, retomar su ejemplo y sabiduría, valorar su entrega y entender su legado, para que las próximas generaciones de argentinos puedan ver en la práctica aquello por lo que tanto luchó: la grandeza de la Patria y la felicidad del Pueblo".

Hoy esas palabras merecen trasladarse a la figura de Alberto Balestrini, quien falleció en el día de hoy –martes 11 de abril de 2017- a los 70 años.

Nuestro más sentido homenaje como Cuerpo Legislativo motiva la presentación de este proyecto.



PABLO H. GARATE
Diputado
Honorable Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires